



RHEIN-MOSEL WIEDER IM AUFWIND

Die Bäko Rhein-Mosel hat ihren Bilanzgewinn – nach 3.100 Euro 2016 – im abgelaufenen Geschäftsjahr wieder in sicheres Fahrwasser lenken können: Der Bilanzgewinn 2017 betrug 229.600 Euro, wie der geschäftsführende Vorstand Klaus-Wilhelm Ueberholz Ende Juni auf der Generalversammlung in Köln mitteilte. Der Umsatz lag bei 66,7 Millionen Euro, was einem kleinen Plus im Vergleich zum Vorjahr von zwei Prozent entspricht. Die Bäko Rhein-Mosel hatte 2017 eine Eigenkapitalquote von 16,6 Prozent und zählte 349 Mitglieder, 16 weniger als ein Jahr zuvor.

te